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第五七一大會議

一九五七年一月二十三 日星胡三午投三時三十五今在紅約舉行

主序 ： Mr. Omar · LOUTFI （埃及）

議程項目四十五

預算以外款項奲募委員會報告書 (AJ
3194, A/C.5 /694, A/C.5 /L.433 /Rev.1, 
A/C.5/L.439) （磧前）

一． Mr. DE ALMEIDA （巴西）說明巴西代表

闋會同法蘭．西、印度、以及南斯拉夫代表團跗七國修正

草案 (A/C.5/L.433/Rev. I) 所提的修正案 (A/C. 5/

L . 439) 。 各項修正如下：

｀｀一· 前文第二段之末應加下列字樣：

" · . ·@P所建議的變更剝在它們監督之下的各
個方案並非最有利筌， 這翔個概關贊成保留它們

現在的募款辦法。＂

｀｀二． 前文第四段應修正如下：

｀｀復承認有些方案的自願捐款遠低於爲其所

規定的募款目捩 ， 爲此等方案募捐的現行辦法須

予變更。． ．

｀｀三．以下列案文代替共正文 ：

｀｀－． 決定 ：

｀｀（重）就兒章某金會言 ，暱保留常年募款的現

行辦法；

"(b) 就技繽協助廣大方案言，應保留由籌募

委員會發起召開特別認捐會曦的現行辦法 ；

" (c) 在大會第十二屆會期間 ，召開由大會全

體國家維成的哀設委員會 ， 由屆會主席擔任其主

席，各國在該委員會中宜佈酮于下一會計年度的

兩個難民方案的認癥捐款數額；

｀＝． 役決定邀晴非獺合國會員國而為一個

或一個以上專門襪關會員國之國家出席亭跤委貝

會會議 ， 以便各該國家綢于此等方案宜佈其認捐

數瓿。＂

二． 修正案提案人認爲七國提案所列決議草案B

之中無須有任何改動。
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三． 所建議的變更應使原擬決哦草案提案人以及

籌募委員會委員得到合理的滿意 ， 因爲該委員會合力

言須爲聯合國近東巴勒斯坦難民救濟工賑處（近東工

賑處）以及聯合國難民菇金會（難民基金會）特別努
力。難民的困苦， 尤其是政治壓迫之下的犧牲者 ， 必

須設法解決。但是抜i相協助擴大方案之下所進行的有

價值的工作以及兒童革金會為了母親與兒童的禰利所

進行的各種活動， 不得因爲將它們的款項移作難民方

案之用而受妨礙。在這方面， 伊拉克代表在第五七O

大會議上的聲明 ， 具有熏耍意義。兒童菡金會在執行
其經常方案的期問 ， 對難民早已提供福大的協助 ， 例

如在巴勱斯坦 ，＿它曾經特別撥出七，000,000美

元専去減輕他們的痛苦。凡認爲難民方案需要新的推
動的人， 綢于目前的修正案應認爲滿意。

四． 委員會內似乎普逼認爲新的辦法只應作爲試

行性質。巴西代表團認爲這種態度是危險的。美國代

表以及聯合決議草案的各個提案人所會同建窺的辦法

可能對一個或另一個方案有害 ， 但是四國修正案所建

議的折衷解決辦法並無比種危險。

五． 假定修正的決議案可以得到充分的支持，共

中批許可以再加一段，表明移靈長經由新聞部應對專

設委員合接受各國認捐難民方案的職務予以必要的宣

蜴。

六． Mr . BRAVO CARO （墨西哥）說， 大多數

代表團似乎認爲現行辦法無須變更， 特別因爲兒童苯

金會以及技1府協助委員會（技協會）都表示視行辦法

徭満煮，墨西哥代表團支持此種意見。根據實際的考

慮 ， 墨西哥政府也不能在一大會議上宜告它網于方案

的認捐數額。它因比支持四國修正案。

七． Mr. CERULLI IRELLI （羲大利）池贊成四

國修正案 ， 並且說在兒童荃金會執行委員會內義大利

代表是反網籌募委員會所建議的變夏的多數國家之
' 
。

入． 女1l果通過修正案 ， 原擬案文便所剩無幾；他

因此問是否不好將四國修正案作爲另一個決議草案。
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尤． Mr. NAIK （巴基斯坦）說，在會同其他國

家提出七國決蹦草案 (A/C.5/L.433/Rev.1) 時，巴

某斯坦代表團是以它始終堅持的意見爲依歸，卽嚮募

委員會教告害 (A/3194) 所主張的辦法是妥當的。籌

募委員會對干所有的方案負了一般的責任；因此如呆

特別揀出某一個方案，認為它顯然成功或失敗 ， 便嫌

不公。但是知委員會報告級第十三段所說，屢次不能

達到所宜告的目標，網千聯合國的威信可能發生影脖：

這就是說，我行辦法必須模更。決議草案便是怨去變

更它 ， 但是它並不要以其他方法去代替目前一切方案

的募款工作；就兒竟苯金會以及技徭協助委員會而言，

草案的目的是要加強它們的募款工作。

－0．他並不認爲巴西代表的悲觀的預測是有根
據的。新辦法如果暫以試行性質通過，姆於那些募款
方法業已爾明有效的方案不至于有害。並無人建跟從
財政上健全的方案向財政上不偉全的方案輸血。

一． 顙民方案的經找所以頗烕拮據的一個原因

大概是那些方案屬於區域性質，全世界對之不發生多

大興趣。解決此種情形的最好辦法就是使聯合國的最

高穢膈＿一大會一一翦之加以注意。

一二． Mr. JONES （美利堅合衆國）說，許多國

家代表的羞明使他驚異。有人說舉行聯合認捐會曦或

一連串的此種會哦目前並不能保瞪增加翦于方案的捐

獻，他承認此種批評有相當理由。但是暫時試行所建

議的新辦法確無害處。他並不認爲現在有將兒竟基金

會以及技1籽脇助方案的款項移作難民方案之用的嚴頭

的危險。美國以及其他國家政府共同捐獻了兒盞基金
會以及技筱描助委員會方案的款項的百分之七十以

上，但是它們並不準備將此種款項移作別用：縱然委

員會爲了辯論的目的，認定上面兩個機關的款項曾移

作別用，當然所移轉的數額也裱I扣如果此種移轉是

有助於救濟數千名的無家可歸的飢餓的難民，他不明

瞭任何國家政府有什麼理由反劉移轉。這與整個的聯

合國的目禋地當然並不衝突。

一三． 地有人說，縱然不發生轉移情事，單舉行
一個將所有各種方案都包括在內的認捐會議可以使各

國玫府 ， 而尤共是代表它們的財政官員，減低其認捐

總額。像第五委員會這樣負萁的穢關提出此種指控是

奇怪的；他們也不能提出有關此種危險的眞宜的證據。

所廷儀的新辦法決非是一個大膽的步驟；鑒千增师捐

獻的需要槿大，他竭誡希望將颎辦法試行一下。

一四 ． 他建議，毅然修正案無異一項新建議 ， 共
提案人地許可以同意讓委員會將決議草案 (A/C.5/

L.433/Rev. I ) 首先提付表決。

一五． Mr. CARANICAS （希臘）認爲迄今爲止

所採用的募款辦法頗爲成功 ， 希臘代表胭因此要支持

修正案；這與它在兒童菇金會執行委員會以及技術協
助委員會內拒絕翎暮委員會教告吞 (A/3194) 中的提

案時所採取的立場是一致的。反蜀此項修正案的人所

提出的一切理由都不能使他信服。

一六． Mr. CHECHETKIN （蘚維埃祉會主義共

和國聯邦）不能支持決議草案(A/C.5/L,433/Rev . t), 

因爲它並末計及技帯協助委員會以及兒竟晶金會軑行

委員會所採取的決定。而且，決哦草案的通過並不能

切實撂決捐獻問題，而只能引起眞宜的危險 ， 使逛個

辦法過分官僚化。美國代表並未駁斥支持修正案的理

由只是要求將所建蔬的辦法實際試行一下。

一七． 癖聯代表團在原則上贊成文件 A/C.5/

L.439 之中的第一及第二項修正；關于第三項亻籃巴他

要問提案人正文第一段（c) 是否可以解擇爲各種方案

應分別在不同會議中審議。

一入． Mr. DB PINIES （西班牙）網第三項修正

正文第一段 (c) 建議｀｀捐款＂之前應添｀｀自願＂二字。

鑒于第二項1多正的規定 ， 親在不妨明白說明哥於兩

個難民方案所建讖的髮夏辦法並不妨痰捐獻的自頲性

質。

一九． Mt. CLOUGH （聯合王國）支持美國代

表的提議，卽決議草案賬首先提付表決。文件AJC.5/

L.439 之中的提案不能眞實稻爲修正案，因爲它們與

決議草案在本質上並不相同。而且，如果將此等提案首

先表決，委員會可能因拒絕此等提案連同決議草案而

處於一種困難的境地；另一方面 ，如果決議草案遭否決

一部分代去可能願意支持此等提案作爲代替的辦法。

二0. Mr. EL-MESSIRI （埃及）說第三項修正

暗示一般對干各種自願捐査興辦事業方案關心的程度

頗為不同。劉千純然建立在國際合作觀念上的方案不

應有此暗示。一切自願捐査興辦事業方案應以此項觀

念為苯礎 ， 沒有例外，而且預算以外款項的捐獻地應

受此項戡念支配。

二一． Mr. AHMED （薙丹）熱烈讚揚籌募委員

會棒精彩的報告害。他確信第五委員會所有的委貝都

同意認捐的數額不應少於為各種方案所規定的募款目
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縹。匿然視行募款辦法並未成功，委員會應該同意將

籌募委員會所建階的新辦法試行一下；如臬其結杲並

不如人們的預期，以後可以再加檢討。他因此要投票

贊成決議草案。

二二．他不能支持修正案，因総他認爲沒有理由

將兒童基金會以及技術協助擴大方案不列在新辦法之

內，尤其是极據筹募委員會赧告害附件，一九五六年

九月十五日各方網這兩個方案的捐款並沒有達到一九

五六年糜的募款目縹。

二三． Mr. DIPP GOMEZ （多明尼加共和國）說
他要投票贊成修正案，因爲修正案與多明尼加代表團

在兒童恭金會執行委員會以及在抜衛招助委員合內所

採取的立揚相符合，並且計及解決這兩個難民方案担

款問題的需要。

二四．多明尼加攻府對于國際問題的熊度不但是

人遁主羲的，而且是現宜的；它曾經慷慨捐輸，並劉

于成干的失所人民提供避難之處，家園與工作，以減

輕他們的痛苦。

二五． Mr. DE ALMEIDA （巴西）說美國代表

主蛋決蹟草案噸首先提什裘決，他不能同意。四國修

正案顯然並非新提案，因爲它保存決議草案的主要目

標，卽筧取方法去改善兩個難民方案的財政情形。

二六．在答榎盛聯代表關於所提議新的正文第一

段 (c) 的問題時，他說目的是要對于兩個方案分別舉

行認捐會議。此種辦法可以強調各個方案的靈要性，

並喚起捐款救府的較大的責任心。他接受西斑牙代表

對于同一段的修正案。

二七． Mr. KHALAF （伊拉克）指出聯合決蹟草

案想建議比現行辦法較爲有效的新的募款辦法；在檢

討新的辦法時，應极據此種橈準去判斷。

二八．他不能了解何以若千代表不願意放棄他們

代表團在兒童菇金會執行委員會以及在技搞會內所採

取的立場。第五委員會是由一切會員國家代表所棉成

與執行委員會以及技協會不同；它應當總括的去檢討

一切自願捐査興辦事業方案的需要。

二九．因爲此等理由，他不能投票贊成修正案。

這批因爲籌募委員會業巳明白表示如果對干任何一個

或一個以上的自願捐査興辦亭業方案決定繼續採取單

獨辦法，它便要重新攷慮其悄勢。他耍投票贊成決議

草案，並支持將它首先提什表決的建議。

三0. Mr. PEACHEY （懊大利亞）承認修正案

所建議的辦法比頲然不能令人滿意的現行辦法是一種
進步。．但朵他仍然贊成決議草案原擬案文，因爲它並
不單獐檢出任何一個方案加以討論。澳大利亞政府對

于兒童荃金會以及技箔搞助擴大方案都有大昷的捐

獻；它並不要減低它們的效能。他並不認為聯合決議
草案會有此種結果。他要投票反對四國提案，不論它

以修正案或以另一決議草案提付表決，因爲它忽蔵了

籌募委員會的經過攷慮的意見。籌募委員會中有主要

捐獻國家的代表，他們的意見應予以計及。他同意新

辦法應當試行一年。

三一． Mr. DIEGUEZ （瓜地馬扭）建議四國修

正案 (A/C.s/L.439) 應有改勳。第二項修正之中的

｀｀自願捐獻''應改爲｀｀由自願捐款籌供妾金的聯合國

的心第三項修正正文第一段(c)應添入｀，網各種方案應

分別舉行會溺％他說正文第二段｀｀此等方案''應指

兩個難民方案。餌然如比，應改爲｀，兩個難民方案''。

三二．他要投票贊成四國修正案。他想藉此說明

他並未忽就難民方案應當得到新的推動。所有的聯合

國方案都應當得到所有的會員國的文持。

三三． Mr. FORTEZA （烏拉圭）說他要投票贊

成四國修正案，因爲他如共他發言人一樣，闍干新辦

法對兒童革金會以及技侑協助擴大方案所可稻引起的

後果也頗有疑懼。但是他建議第一項修正暱刪去｀，所

建議的變瓦劉在它們監督之下的各個方案並非最有利

盆＂，因爲雖然這句話是確宜的，他懷疑大會決議案中

是否需要此種葬明。他懷疑是否須要明白指出兒童苯

金會以及技箔協助擴大方案仍然可以保留現行募款辦
法。正文第一段 (c) 胝然已經提及兩個難民方案，應

足以說明辦法的攙更只適用于該兩方案。但是他並不
堅持這一廊。

三四． Mr~ RAEYMAECKERS （比利時）說過去
雨年來妾1自願捐査興辦事業方案的捐款並沒有達至1I維

持此等方案所需的款項數額；他翎于此種趨縶與籌募
委員會同威關切。這個問題不能再忽視。決議草案與
修正案都沒有處理這個問題的本須。目前大家只能希

望辦法的變更可以得到所要求的改善。胝然修正案計

及將新辦法適用于拔帯協助擴大方案以及兒童華金會

的反斜意見，他要投粟贊成它。

三五． Mr. DE ALMEIDA （巴西）接受瓜地馬拉

代表所建議的修正案以及烏拉圭所提議的改動。
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三六．主席提議修正案訂正案文應於下一大會議

提出。

決定士級。

議程項目五十一

聯合國薪俸、津貼及補助金制度：薪給審
核委員會報告書 (A/3209, A/3505 

and Corr.I, A/C.5/691 and Add.I to 

3）（續前）

三七． Mr. AGHNIDES （行政箜預算問題諮昫

委員會主席）1 說明諮詢委員會報告香 (A/3505 and 

Corr. I), 力言在諮昫委員會可以支配的猿短的時閭
內，它不能依照其原來的願望，剷秭書長與薪給審核

委員會之閬每一意見不同之點加以徹底論述。

三入．諮詢委員會與薪給審核委員會之間的意見

不同之點均列在諮詢委員會赧告害附表第十一段(ii)
以及(iii)、第十四段(iii) a、第二十三段(ii)以及第

二．十九各段。

三九．專門人員以及較高職類人員的造薪表在薪

給審核委員會所廷議的整個制度中是一個根本問題。
關干這一點，諮詢委員會极據文件A/3505/Corr. I 中

所說明的理由，大體上同意薪給審核委員會的意見。

四0. 他提請注意諮詢委員會報告書附表第十一

段(vii），共中論述爲職位調整將各個緝織會所主要辦

事處加以分類的問題。私書長說，一九五七年一月紐

約比較上接近第五類，而不接近第四類；關于此項意

見(A/C.5/691), 那池可以說如呆要攷慮一九五七年

一月的愔眾則不但應攷慮紐約的情形， 而且應當攷

嵐其他地點的情形，包括日內元在內；在一九五六年

期間，日內元生活賚用可能批有上漲。決定國際官員

生活賚用的滾落情形是一件後複雜的工作，尤其是因

爲工作地點與住所之間的交通情形、僕傭、以及醫藥

戥用等因素繁多，處處需要權衡輕冝。因此，固然在

一九五七年一月，列爲第四類可能略微不利於紐約的

職員 ， 諮詢委員會並不完全確信此時有充分理由可以

將紐約列在第五類。

1 行政堊預其間珥蓓鉤委只會主席楞作琜述之全文見文ft' A/

C.5/697。

四一．關于紐約方面的一般事務人員的薪俸，諮

詢委員會同意薪給審核委員會的建議以及菘害長的特

定提案，就是除了所核淮的從一九五六年一月一日起

加生活賚用津貼百分之二·五以外，應依照一九五四

年年終的報酬數額，再增加約百分之七。

四二． Mr. MEINSTORP （丹麥）說，薪給審核

委員會教告害(A/320¢)業已詳細論述聯合國的薪俸、

津貼及補助金制戾。澈底研究此項報告連同秘書長

(A/C.5/691 and Add.2)、職員代表會議 (A/C.5/

691/Add.1 and 3) 以及行政墜預算問題諮詢委員會

(A/3505 and Corr. I) 所分別提出的評論需要許多月

的時間。照他的意見，第五委員會最好只以討論主要

問題爲限，以便在本屆會議採取決定，使聯合國以及

其他各穢關的職員可以都滴意。聯合國橋共倚軍共職

員，並且對他們的工作後威滿意。他們的工作與生活

狀況不但應當能使他們有效地執行職務，而且能使他

們得到愉快與滿意；他確信這個問題可以在計及有關

各方的利盆的條件下去解決。

四三． Mr. EL-MESSIRI （埃及）說現在檢討的

問題網于各個會員國，各個國際穢闞，其職員以及其

行政首長都是非常震要的；而各個組織工作的順利進

行以及彼此之間的切實的調整與合作大部分是由其職

員與行政首長負責的。聯合國目標能否實現大抵須譏

其職員生活情形而定，因爲此等職員就是將國際行動

方案付諸官施的人。

四四．不像各國的國內公務人員，各個國際稔害

處職員都是從低界各地徵聘而來；共工作地點往往都

離其原籍國祺遠。他們的任用條件必須能墬滿足各個

綿織的要求，而且必須富有彈性以便可以適用于各種
不同職員、工作以及當地的偕況。這個問題因此非常

祺緝要擬定一個在各方面都令人滿意的制度是銀雞

的。在討論薪給審核委員會的建議以及移書長的評論

時應計及這許多因素。

四五．雖然這個問題徭複雜，可是依照移害長報

告害 (A/C.s/691) 中說明移害長本人以及各個專門

穢關行政首長的意見的第九段，他欣悉薪給審核委員
會與移害長之間意見不同之點卻頗少。

四六．講到秘書長執告書以及諮詢委員會報告害

中所提出的特殊問題，他指出行政首長建議將年査級

適用于 P-1 至 P-4各等，但是薪給審核委員會曾詳細

討論這一點，建議 P- 1 應藹作一種成爲終身職職員的
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兩年訓練級，並認爲 P-3 以上職等的薪俸巳經後高，

沒有採取年査增薪的理由。

四七．關于可領程郎金薪給表，窩書長報告書指

出目前的情形一部分是由於依照聯合國的制度，養卹

金是根據淨薪計算，但是在其他地方則枝據榨薪計算。

在這方面 ， 必須査明在聯合國最初數年採用淨薪腈度
的時侯，薪俸水準究竟與外界的總數抑與淨數棋符合。

大家所應攷慮到的另一因索是在可領疾邰金薪給方面

職員間公平的原則：板據目前的以紐約爲基礎的制庹 ，
其他工作地點專門人員可領徬卹金的薪給就是紐約的

莘薪淨藪， 不加亦不減任何薪差。各穢關代表都竪決

爲此項原則辯護 ， 認爲它可以保蓖養卹金權利的平

允。

四入．關于非終身職職員的任用條件，各行政首

長認為各橄關定期任用辦法的使用必須繼續依照各稹

關的特孫情形以及行攻首長的判斷而定。但是薪枱審

核委員會關于這一點的建議地並未阻止行政首長行使

其判斷。在提議此種職位的比例可以達到百分之二十

的時候 ， 該委員會明白指出實際的百分比當然可隨各

襪關的性質而變動。諮詢委員會也說，目前定期任用

員額的比例可以增加。

四九．關干生育假的問題，薪給審核委員會建議

第二個六遇暱領半薪；各行政首長不能支持此種辦

法。但是， 事實上，許多國家將生育假在病假及邛假

中扣除。聯合國職員每年可以諾假並領全薪的日數總

計相當多一十二週生育假，再畑六週事假，總計約

有五個月。因此委員會的建曦並非不合理；國際勞工
沮織産嬸保護公約（一九五二年改訂）規定産婦起床後

至少慮長期休假六週；委員會的延議與此也無衝突。

國際芬工紐織公約只規定遙婦在起床後有六週假期，

但是薪拾審核委員會建哦一起有十二週假期。行政首

長瑋議在饌薪休生育假期間，事假日數不得累積；這

是將現行過分宜厚的規定改爲不寬不嚴的一個新的步

驟。

玉0 . 關子服務或解職補助金的問題，移當長赧

告睿認爲離國與不離國職員所領補助金的數額不等，

那是不合理的。但是後者在契約終結時有留在他的本

國的便利，而前者必須回返到他們的原籍國家去恢復

他們的聯繫。而且各行政首長指出 ， 核淮服務補助金

的目的不但是要吸引職員去擔任臨時工作，而且也是

用以代替長期任用職員所享受的某種祉會保險藹利金

的一部分。但是 ， 依照文件 A/C,5/691 第六十二段

所敍的事實，適用此種補助金的職員之中有百分之九

十或以上都是要離國的，而將服務補助金一律規定爲

百分之六的提案比薪給審核委員會提案可以有大撮節

省；衹然悄形知此，倘若適用此種補助金的離國職員

的人數總是超過不離國職員的人數，則劃一服務補助

金的辦法是可以支持的。

五一．私害長提織職員的調職津貼的多寡應譏其

有無主要受贍養入而有差別；他認爲此種辦法在行政

上是健全的，可以接受。

五二．關於各種不同方案之下任用條件的劃一問

題，諮詢委員會建議將它再力n以研究，並睛窩審長向

第十二屆會提具報告。但是他本人認爲這個問題十分

煎要，不應延擱。薪給審核委員會的計劃是與各個橋

關磋商後擬定的；移當長祗建瞄徭少的變更。第五委

員會沒有理由劉新提案不採取決定，反正以後可以再

檢討其官施悄形。將它暫予試行並於認爲必耍時諸税
害長提具有關的報告： 比種辦法並無任何危險。

五三．職員分類制度，採用共同制度的各個穢關

的任用條件的參差悄形以及其他有關事項究竟應由何

種襪橢去處理是一個靈要問題。關於這一黯，各行政

首長說他們尙不能提出他們最後的共同意見。諮詢委

員會建曦將這個問題再加硏究並向大會第十二屆會提

具報告。埃及代表團贊成諮朐委員會的建議，但是認

爲在目前階段劉於這亻同問題也可以加以相當的討論。

五四．關於＊長以及同等官員的薪俸，私書長建

議目前的酬給比額不應變動，但適用於其他職員的職

位調整不應適用於＊長階級。依照薪拾審核委員會所

建議以日內瓦為根據的制度，日內元與紐約的大長領

取同等薪俸，而網於後者也不如以職位的調整；這使

日內元方面的薪俸特高，很不正當，因爲日內泥局於

第一類而紐約屬於第四類。

五五．最後， 他希望薪給審核委員會的建睺可以

得到支持。雖然所建議的制戾引起職員方面提出某種

意見， 但頵然它規定許多種福利金，其中若千種是某

幾個國家的本國制度中所早有的 ， 共他是沒有的。 'B
的各項建謅應參照上述種種以及整個的制度去趼究。

五六． M「.」。NES (美利堅合衆國）熱烈讚揚

薪給審核委員會的報告菩 (A/3209), 並稱讚共執告

員在第五七O次會議上所提的清楚簡括的解釋。美國

代表闍認爲這個報告害對於各國區際秘當虞僱用條件
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的改善有價值極大的貢獻。美利堅合衆國派有代表參

加薪給審核委員會；固然它並非朗於委員會的鉺一項

建溺都同意，但所有意見不同之點均屬＊要。

五七．照美國代表關的意見，主要的考慮是姉何

使國際官員層用條件可以徵聘並保留符合憲章所規定

的較高水準的職員。在聯合國威立初期，特別側冝之

點當然在於徵聘與保留職員所必需的經濟條件，以致

許多國家的政府參照共本國公務人員待遇悄形眨為聯

合國所付薪俸太高。在他看來，這就是薪給審核委員

會與移書處對於目前薪給表臻生意見分歧的主要原

因。聯合國視在應當特別側頭涉及徵聘與保留合格職

員的另一因素一一就是與經濟因素無關的激勵。姉呆

各個機關的行政當局較爲注意這一方面，目前薪絵表

所引起的顳然不満意的情形大部分便可以姻消霎散。

五八． 美國代表圈跗於税曾長以及各行政首長就

薪給審核委員會執告害中有關這個問題的部分所表示

的反應，頗威關切。薪給審核委員會建議每個機關不
妨特別指定合格的高級職員去紐描一個小規模人事委

員會去繼續審議國際公務人員启1度所有非經濟方面的

特別問題。菘書長報告蓄中只有一小段論述這個建
議；他說各行政首長將繼稹親自注意這些問題。美國
代表團篦爲此事需要更進一步的行動，並希望第五委

員會將在它所通過的決議案中建議各行玫首長採取薪

給審核委員會的特定建睺。

五九．美國代表園另特別獯親設立新槻禱去處理

某種薪津及人事問題以秉劃一的提案。薪給審核委員

會顯然認爲目前的襪搞不足以達到這個目的。美國代．

表團雖然認僞需要若至夏強的概痛，但是準備支持薪

給審核委員會的建議。假定不設立此種概榕，建立劃

一制度的努力便要失其大部分的實效。

＊0 . 美國代表闋斜於薪給審核委員會報告杏要

提出一項保留條件，那與＊長以及同等官員薪俸水準
的問題有關。我害長堅決主張劉於薪給審核委員會有

關此濱的建蹟的審議應展延到大會下一屆會。美國代

表團鑒於各有關職位的性質，並爲了要特別翕寬私啓

長的判斷支持私害長的請求。

六一．最後，他讚揚所有各穰關在與薪給審核委

員會充分合作並採取一共同立場方面所作的努力一一

此種努力在人事政策的調遂上，頵然是一種新的成就，

並爲劃一制度前途區有希認的佳兆。

六二． Mr. CLOUGH （聯合王國）熱烈稍讚獻給

審核委員會與諮詢委員會所分別提出的區有價值的報

告菩。鑒於需要審纖的文件的浩繁， 他認爲最好的辦
法是根據諮詢委員會報告害 (A/3505 and Corr. I ) 附

表去討論薪給審核委員會的建曦。建議之中已為秘奮

長所同意的部分可以陷經討論便予通過。關於意見分

歧的少數問題， 如諮詢委員會報告書所示，必須經過
充分的討論。因此，將附表作爲討論的起礎 ， 這些問

題便可以較快解決。

午投五時五十分歆令

第五七二大會議

一九五士年一 n.:::..十四日星翔四午拉三時.:::..十分在鎌約舉行

主席： Mr. Omar LOUTFI （埃及）

議程項目四十五

預算以外款項縟募委員會報告書 (A/

3194, A/C.5/694, A/C.5/L.433 /Rev.1, 

A/C.5/L.439 /Rev.1) （磧前）

一． Mr. DE ALMEIDA （巴西）說，巴西、法蘭

西 、印庾以及南斯垃夫鉗決曦草案A (A/C,5/L ,433/ 

A/C. .s/SR.572 
祏． I）所提的修正案訂正案文 (A/C.~/L·439/Rev.I)

已列入第五七一大會議上所提的正式修正案。內容並

無變更。

文itAJC. J /L. 439 /Re,- , 1 之中的修正芳以三十＝

票封十九柔通過，荼楫渚四。

分正投的瑞合決誤羊索I/. (A/C.5JL.433JRmz)

,J.三十＊柔對禾迢遙，告祉考十士。




